

Dios es amor

Descripción

1 Juan 4:7-16

Me encanta la belleza y la sencillez de enseñar una canción a los niños para ayudarles a saber quién es Dios y cómo es el carácter de Dios. En solo unos minutos, que a veces incluyen algunos movimientos de las manos o del cuerpo, el niño ha memorizado una poderosa verdad.

Cuando era niño, aprendí a cantar 1 Juan 4:7-8 de memoria. Incluso ahora, las palabras y la melodía fluyen sin esfuerzo de mis labios. Aprender una canción sencilla implanta una verdad poderosa en mi corazón y en mi mente: Debemos amarnos los unos a los otros porque el amor viene de Dios.

Si no amamos, entonces no conocemos verdaderamente a Dios porque Dios es amor. Amémonos los unos a los otros. El verdadero amor de unos por otros, poner las necesidades de los demás por encima de las nuestras, demostrar amor por los pobres, los marginados y los marginados, ese tipo de amor solo proviene de Dios.

Dios nos ama tanto que lo menos que podemos hacer es reflejar Su amor a los que nos rodean. Amarnos los unos a los otros es la evidencia de que Dios habita en nosotros. Si vivimos en Dios, entonces también viviremos en amor.

Autor: Angela Wilson

Fecha de creación

2025/03/08